



**MARÍA LUISA SEGOVIANO ASTABURUAGA**

Nacida en Valladolid en 1950 es Licenciada en Derecho por la Universidad de Valladolid.

Desde 1989 hasta 2009 fue Profesora Asociada en el Departamento de Derecho Procesal de la Facultad de Derecho de la Universidad de Valladolid.

Es Académica de Número de la Real Academia de Legislación y Jurisprudencia de Valladolid.

Secretaria de Magistratura de Trabajo por oposición nacional en 1974, desempeñó los puestos de Secretaria de Magistratura de Trabajo en Barcelona (1974-1977), en Palencia (1977-1986) y en Valladolid (1986-1987).

Desempeñó los puestos de Magistrado de Primera Instancia en Bilbao (1987-1989), y de Magistrado-Juez de lo Social en Valladolid (1989-1996).

Fue Presidenta de Sala de lo Social del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León (1997-2006).

Es Magistrada del Tribunal Supremo habiendo tomado posesión del cargo en 2006. Desde 2020 es Presidenta de la Sala Cuarta del Tribunal Supremo, siendo la primera mujer en ocupar la presidencia de una sala del Alto Tribunal.

Autora de varias publicaciones, en especial en materia procesal, de igualdad de género y concursal, ha escrito numerosos artículos sobre derechos fundamentales, utilización de las nuevas tecnologías en el despido, seguridad social y cuestiones procesales. También ha dirigido y participado en diversos cursos de formación organizados por distintos organismos e instituciones.

Está en posesión de la Cruz de Honor de la Orden de San Raimundo de Peñafort.